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ПРОГНОЗИРОВАНИЕ ИННОВАЦИОННОЙ ДИНАМИКИ 

РЕГИОНА 
 

Целью настоящей статьи является рассмотрение вопросов, связанных 
с прогнозированием инновационной динамики на региональном и 
муниципальном уровне. Методологию прогнозирования инновационной 
динамики разработали современные ученые - Б. Кузык, В. Кушлин, Ю. 
Яковец. В статье рассмотрены особенности регионального 
инновационного прогнозирования на примере Костромской области. 
Рассмотрено нормативно-правовое регулирование инновационного 
развития региона и сделан вывод, что эффективность стратегического 
прогнозирования и планирования определяется созданием целостной 
системы на всех уровнях управления. 
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FORECASTING OF INNOVATIVE DYNAMICS OF THE REGION 
 
The purpose of the present article is consideration of the questions 

connected with forecasting of innovative dynamics at regional and municipal 
level. The methodology of forecasting of innovative dynamics was developed by 
modern scientists - B. Kuzyk, V. Kushlin, Y. Yakovets. In article features of 
regional innovative forecasting on an example of the Kostroma region are 
considered. Standard and legal regulation of innovative development of the 
region is considered and the conclusion is drawn that efficiency of strategic 
forecasting and planning is defined by creation of complete system at all levels 
of management. 


